

Kleine Anfrage Eveline Neeracher (SVP): Parkplatzbewirtschaftung auch am Sonntag

Anlässlich der Stadtratssitzung vom 10. Mai 2012 wurde beschlossen, dass die Parkplätze auch am Sonntag bewirtschaftet werden sollen. In vielen Quartieren ist die weisse Zone auf 60 Minuten Parkzeit beschränkt. Damit möchte man Langzeitparken verhindern. Es wird davon ausgegangen, dass 60 Minuten für einen Besuch beim Arzt, Coiffeur, Metzger usw. reichen. Was ist aber nun am Sonntag, werden die Parkzeiten so belassen, wenn Ja, führt dies in den Quartieren zu nicht zu unterschätzenden Problemen.

1. Wird berücksichtigt, dass gerade in den Quartieren die Kirchen angesiedelt sind
2. Hat man berücksichtigt, dass gerade an den Wochenenden die blauen Zonen nicht für alle Fahrzeuge reichen und diese daher ihr Autos auf den weissen Feldern abstellen müssen.
3. Immer wieder wird bemängelt, dass die Restaurants am Sonntag geschlossen haben. Bis jetzt konnten die Gäste falls vorhanden am Sonntag problemlos auf den weissen Parkfeldern parkieren, 60 Minuten für eine Sonntagsmal reichen aber nicht.
4. Mit welchen Einnahmen rechnet der Gemeinderat
5. Wie viele Mannstunden gedenkt der Gemeinderat bei der Kantonspolizei einzukaufen, da die weissen Felder nur durch die Polizei kontrolliert und gebüsst werden können?

Bern, 21. Juni 2012

Kleine Anfrage Eveline Neeracher (SVP)